



3 Pièces

77 m<sup>2</sup>

Réf. 85361129

550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A pied de toutes commodités et des plages, dans un immeuble bourgeois de 1919, bel appartement 3 pièces de 77 m2 avec terrasse de 11 m2 sur verdure. Cet bien se compose comme suit : hall d'entrée avec placard, séjour avec cheminée, cuisine indépendante, une chambre de Maître avec salle de douches et toilettes, une seconde chambre et une seconde salle de douches. La charme de l'ancien, belle hauteur sous plafond, moulures, ... Grande cave de 20 m2. Honoraires d'agence à la charge de l'acquéreur de 6% inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

At foot of all amenities and beaches, in a bourgeois building of 1919, beautiful 3 rooms apartment of 77 sqm with terrace of 11 sqm on greenery. This apartment is composed as follows: entrance hall with cupboard, living room with fireplace, independent kitchen, a master bedroom with shower room and toilet, a second bedroom and a second shower room. The charm of the old, beautiful height under ceiling, moldings, ... Large cellar of 20 sqm. Agency fees charged to the buyer of 6% included in the price displayed. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques ...

**REICHERTS IMMOBILIER**

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

